

Fecha: 27-12-2024
 Medio: La Estrella de Concepción
 Supl.: La Estrella de Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: El coelemano que pasó de modelo a ser el dueño de cuatro gimnasios

Pág.: 6
 Cm2: 973,6
 VPE: \$ 1.335.722

Tiraje: 11.200
 Lectoría: 46.615
 Favorabilidad: No Definida

El coelemano que pasó de modelo a ser el dueño de cuatro gimnasios



Gustavo Flores participó en Mister Chile y hoy se ha establecido en la zona con sus centros deportivos.



TRABAJO COMO MODELO DE ALTA COSTURA E INCLUSO PARTICIPÓ DE MISTER CHILE EN 2013.

Pablo Martínez Tizka
 cronica@estrellaconce.cl

Gustavo Flores es un nombre cada vez es más conocido en el Gran Concepción, gracias a ser el fundador de Altai Fitness Club, con presencia en la capital regional, en San Pedro de la Paz y en Huapulén.

Se define como libertario, emprendedor, amante de los "muscle cars" o autos clásicos estadounidenses y una persona preocupada de aportar a la salud física y mental de los demás.

Para llegar a la región, Flores se refirió a las diversas etapas que vivió en su trayectoria, desde sus estudios de Nutrición hasta su trabajo como modelo y su participación en el concurso Mister Chile.

"He pasado por varias cosas, pero desde los 15 años debo decir que a los 25 quería tener mi primer gimnasio. Todo lo que he hecho fue para tener este

mi primer centro de entrenamiento", señaló.

Nacido en Coelemu, estudió en el Liceo Enrique Molina Garmendia de Concepción. "Fue el terremoto de 2010 y me devolvió a Chillán. Después estudié Nutrición en la Universidad de Las Américas y me fui a Santiago porque trabajaba de modelo y me seleccionaron en 2013 para Mister Chile. Estuve en la capital por tres o cuatro años".

Luego de aquello, el fundador de Altai contó que "hubo cosas que no me gustaron y decidí volver a competir en el culturismo. En ese momento partí mi enfoque total al mundo fitness y de los gimnasios".

Antes de fundar Altai, señaló que "aprendí muchas cosas, tuve entrenadores extranjeros, hice coaching en Santiago, fui sacando modelos de negocio de grandes cadenas y volví a Concepción en 2015, ya que mi hermana

estaba radicada aquí".

Con pasos en los gimnasios Pacific y Flex como entrenador, ya se acercaba el día en el que iba a cumplir 25 años.

NOMBRE ALTAI

"Con mi señora actual empezamos a idear qué queríamos hacer. No queríamos llamarlo 'sport' o 'fit', sino algo más profundo. Altai es una montaña que se encuentra entre Kazajistán, Rusia, China y Mongolia. Es un lugar hermoso que representa la cumbre más alta. Justamente lo que queremos es que la gente llegue a la cima de sus metas. Altai se fundó el 18 de noviembre de 2017, partiendo en Hualpén", contó.

Sobre la marcha, indicó que "los pilares fundamentales fueron la experiencia, los contactos y tener el dinero. Un familiar nos apoyó con el capital mínimo y el resto fue a puro corazón. A las dos semanas estábamos sin dinero,



FUNDO ALTAI FITNESS CLUB EN NOVIEMBRE DE 2017.

pero la gente nos apoyó y logramos recaudar un monto alto para terminarlo definitivamente".

Como fundador de Altai, Flores tuvo que pasar las crisis post-estallido social y pandemia, en el que tuvo que entregar un local que había construido en Chiguayante y lograron sostener la sede central de Colón 8559, con ventas de maquinarias en otras sucursales.

"Volví a entrenar a clientes y volvieron todos conmigo. Nos pudimos sostener y a mediados de julio volvimos a abrir. Fue un boom", dijo.

Tras ello, Altai tiene sedes en Manuel Rodríguez 843 (Concepción), en Los Naranjos 222 (Villa Concepción) y en Camino El Venado 1440 (San Pedro de la Paz).

"También doy la primicia de que nos vamos a instalar con el centro deportivo más grande en el Aeropuerto Sport Center, en donde tendremos

1.300 metros cuadrados, con el gimnasio de maquinarias más grande. Creemos que estará listo a finales de marzo", contó.

LAS REDES

Otra área que ha desarrollado Flores es el de las redes sociales, mostrando su trabajo en Altai y su afición por los llamados "muscle cars".

"Ser un influencer no está dentro de mi proyecto de vida, pero si quiero replicar el modelo de Altai. Lo que más me gratifica es generar buena influencia a las personas que han mejorado su calidad de vida y su salud mental. En los seis años hemos visto el cambio de muchas personas y el entrenamiento de personas mayores. Hay un ambiente familiar".

En esa búsqueda de difundir historias motivadoras, Flores señaló que pronto realizará un podcast. "Empezaré en enero, de la mano con el proyecto Altai. Haremos entrevistas

motivadoras a diversos personajes. La idea es mostrar el mundo del emprendimiento como no se ha visto antes en la zona".

LOS AUTOS

Sobre su afición a los autos clásicos, dijo que "me encantan los vehículos americanos antiguos y me gustan los desafíos de querer mejorar. Los de los sesenta y los setenta son las mejores épocas. Ahora tengo un Camaro del 72 y mi sueño es tener un Porsche de los 70's".

Finalmente, dijo que "si bien creo que soy conocido en el tema fitness, soy de bajo perfil en las redes sociales. Con el tema de los autos pasa que la gente puede creer que el dueño de Altai es multimillonario, pero cuando conocen mi historia se dan cuenta que no, que partimos desde abajo y que nadie nos ha regalado nada. En dos años queremos que Altai sea la marca de Concepción".